

JUNGES ENNETMOOS: AKTIV UND ABWECHSLUNGSREICH



Ziel unseres Vereins ist es, den jungen Ennetmooserrinnen und Ennetmoosern eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung zu bieten und durch Zusammenkünfte, Anlässe und Ausflüge den Zusammenhalt unter den Jugendlichen zu fördern.

Ein achtköpfiger Vorstand führt den Verein durch ein aktives und sehr abwechslungsreiches Jahresprogramm wie Gokart-Rennen, Minigolf, Jassen, Bowling usw.

Hinzu kommen drei öffentliche Anlässe, welche vom Jungen Ennetmoos organisiert werden. Ende Oktober 2023 gelang es dem Theaterteam vom Jungen Ennetmoos erneut, mit dem Stück «Sag niemals nie» beim Publikum einen bleibenden Eindruck zu hinterlassen. Am 1. Januar 2024 wurde

dann gebührend das neue Jahr eingeläutet. Nach der GV am 18. März 2024 beginnt das Junge Ennetmoos direkt mit dem Rosenball am 20. April 2024.

Der Rosenball ist seit Jahrzehnten einer der grössten Festanlässe in Ennetmoos. Dabei darf der Verein viele Gäste aus der ganzen Zentralschweiz willkommen heissen. Beim Einlass erhalten die Männer Rosen, die sie ihrer jeweiligen Herzensdame schenken dürfen. Das Highlight des Abends ist die Kür der Rosenballkönigin, welche am meisten Rosen entgegennehmen durfte. Auch in diesem Jahr darf sie sich an einer tollen Übernachtung für zwei Personen auf dem Jochpass erfreuen. Natürlich darf bei solch einem Anlass die Musik nicht fehlen. Mit N.W. Soundstälj in der Hallenbar, DJ KDM

in der Foyerbar und Schimbrig Power im Kaffeezelt ist für alle etwas dabei, um das Tanzbein bis in die frühen Morgenstunden zu schwingen.

Das Junge Ennetmoos freut sich darauf, mit Ihnen einen Abend mit viel Tanz, Musik und tollen Gesprächen zu geniessen.

Rosenball

20. April 2024

MZA St. Jakob, Ennetmoos
Türöffnung ab 20.00 Uhr
Eintritt: CHF 15.00 / ab 18 Jahren
Ab 40 Jahren gratis Eintritt